

Ressort: Sport

Niersbach als DFB-Präsident wiedergewählt

Nürnberg, 25.10.2013, 12:52 Uhr

GDN - Wolfgang Niersbach ist als Präsident des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) wiedergewählt worden. Auf dem 41. ordentlichen Bundestag des DFB in Nürnberg erhielt Niersbach am Freitag die Stimmen aller 259 stimmberechtigten Delegierten, teilte der DFB mit.

Die neue Amtszeit läuft bis zum nächsten ordentlichen Bundestag im Jahr 2016. "Ich freue mich sehr über dieses klare Votum und das große Vertrauen, dass mir entgegen gebracht wird. Es ist schön, die absolute Unterstützung der Landes- und Regionalverbände und des Ligaverbands zu spüren. Für mich ist es eine Bestätigung meiner Arbeit und Ansporn, den eingeschlagenen Weg weiter zu gehen", sagte Niersbach nach seiner Wahl. Niersbach ist seit März 2012 DFB-Präsident.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24005/niersbach-als-dfb-praesident-wiedergewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com